

INGENIO PARA SOBRELLEVAR LA ALERTA POR CORONAVIRUS

Cumpleaños con la Patrulla Canina

Además de la felicitación de la Policía Local, los niños de Carbajosa de la Sagrada reciben un mensaje personalizado de sus personajes favoritos para celebrar su día

EÑE | CARBAJOSA

UN cumpleaños feliz diferente y sin poder estar junto a sus amigos, pero rodeado de todos en la distancia que marca no poder salir de casa y celebrarlo con algunos de sus personajes animados favoritos. Es la sorpresa que ya pueden disfrutar los niños de Carbajosa que cumplan años durante este tiempo de confinamiento, que recibirán la felicitación de la Patrulla Canina.

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha puesto en marcha una iniciativa para que los personajes de la patrulla de perros policía más famosa entre la población infantil envíen un mensaje personalizado a los niños que cumplan años durante estos días en los que todos tenemos que estar en casa.

Una propuesta que se suma a



Los personajes de la Patrulla Canina en una de sus visitas a los pueblos. | EÑE

la presencia de la Policía Local, que también ha participado de forma directa en acudir a felicitar los cumpleaños a los más pequeños del municipio para animarles y darles su protagonismo durante su día especial.

No obstante, con la felicitación personalizada de la Patrulla Canina, el Ayuntamiento de Carbajosa

pretende no comprometer a los agentes con estos actos, ya que durante estos días tienen que velar por el cumplimiento de lo decretado por el Estado de Alarma. No obstante, seguirán colaborando en la medida de sus posibilidades, acudiendo con las luces y la música del cumpleaños feliz para sacar las sonrisas de los niños el día de

su cumpleaños y que el resto de vecinos se sumen a felicitar a los pequeños desde sus ventanas y balcones.

Para que los niños de Carbajosa reciban la felicitación de sus personajes favoritos, sólo tienen que enviar un mensaje al Ayuntamiento a través de cualquiera de sus redes sociales indicando la fecha de cumpleaños, el nombre del niño y su edad, así como un teléfono de contacto donde se enviará la felicitación.

Con esta iniciativa, el Consistorio quiere contribuir a hacer un poco más llevadero este estado excepcional también entre los más pequeños, quienes están demostrando un comportamiento ejemplar. De ahí que el Ayuntamiento quiera aprovechar esta ocasión para felicitar a todos los niños de Carbajosa de la Sagrada que están ayudando a que entre todos paremos los contagios del coronavirus.

El Consistorio de Alba cede siete ordenadores a escolares de Primaria del centro Santa Teresa

EÑE | ALBA DE TORMES

El Consistorio de la villa dual ha comenzado con las cesiones de ordenadores a escolares del colegio Santa Teresa de la localidad. El préstamo de los sistemas informáticos se centra en los alumnos de 5º y 6º de Educación Primaria cuyas familias no cuentan con esta herramienta para poder seguir adelante con su aprendizaje telemático que ahora se ha implantado con motivo de la pandemia de coronavirus y el confinamiento de los niños. Se trata de una iniciativa de la concejalía de Educación, Nuevas Tecnologías y Redes Sociales que se ha materializado a través de dirección y de la Orientadora del EOEP. Por ahora ya se han prestado cuatro de los siete terminales de que dispone el Consistorio para esta iniciativa y se mantiene el contacto con la orientadora del centro educativo para poder llevar a cabo la cesión de los tres que todavía están disponibles.



Los niños de Doñinos recibirán su diploma como premio. | EÑE

Diploma de 'Superniñ@s' para los pequeños de Doñinos por su comportamiento ejemplar

EÑE | DOÑINOS

El Ayuntamiento de Doñinos está trabajando para hacer una mención especial a todos los niños del municipio cuando termine el confinamiento. Para ello, y con el objetivo de recompensar el buen comportamiento que están demostrando los más pequeños durante su estancia en casa, el Consistorio

les otorgará un diploma que les acredite como 'Superniñ@s', por su valentía y paciencia entendiendo y respetando esta situación con una sonrisa y la fuerza necesaria para superarla cada día.

Los interesados pueden descargar la solicitud en la web municipal o en el grupo de cultura y enviarla a culturadoninos@gmail.com.

La atención de la Oficina del Consumidor de Santa Marta sigue por correo electrónico

EÑE | SANTA MARTA

La Oficina Municipal de Atención al Consumidor (OMIC) de Santa Marta seguirá prestando su servicio de información y atención al consumidor y resolviendo las dudas que se planteen a través del correo electrónico omic@santamartadetormes.org.

Debido especialmente a las últimas medidas promulgadas por el Gobierno a favor de los consumidores que se han ido extendiendo a la mayor parte de la población (pymes y empresas), tanto en el campo de las telecomunicaciones como en el suministro de energía eléctrica, gas y agua, desde la OMIC se seguirán atendiendo las consultas incluidas las que se refieran a estos cambios, entre las que se encuentran la prohibición de cortes de suministros básicos e interrupción de la portabilidad entre otras. Asimismo, entre otras destacadas, se informará de las modificaciones sobre temas bancarios como es el asesoramiento sobre la moratoria en el pago de

La OMIC prevé un aumento de las reclamaciones por viajes y anulaciones derivadas de esta crisis sanitaria

determinadas hipotecas sobre la vivienda habitual por COVID-19.

Las reclamaciones realizadas en las últimas semanas han estado centradas en los asuntos que habitualmente trata la OMIC, siendo las principales las de gas, telefonía o las de los bancos. Sin embargo, como se indica desde la propia oficina, "se espera que en las próximas semanas aumenten notablemente las consultas y reclamaciones, además de las habituales anteriormente, también en otras como viajes". En este sentido, la OMIC aconseja consultar las recomendaciones oficiales de las autoridades nacionales competentes.

El Ayuntamiento de Peñaranda anima a los niños a enviar dibujos con el lema "Todo va a salir bien"

TRISOL | PEÑARANDA

El Ayuntamiento de Peñaranda propone a todos los niños y niñas de la localidad que realicen un dibujo bajo el lema "Todo va a salir bien". La iniciativa pretende que dichos dibujos sirvan para decorar todas las ventanas del Consistorio como un símbolo de unidad y esperanza para el conjunto de la sociedad. Para participar en esta propuesta es necesario que se remitan de forma telemática los dibujos al correo electrónico festejos@bracamonte.org. Los dibujos también se exhibirán en redes sociales y la web municipal.

Viva mi Pueblo

Más noticias de la provincia en la sección ¡Viva mi pueblo!

LA GACETA desalamanca.es